

NGO

Kari Subali Jaga Jantung Sehat, Mundur Dari Pencalegan NasDem

Ray - BALI.NGO.WEB.ID

May 18, 2023 - 08:45



Tokoh kharismatik I Wayan Kari Subali serahkan pernyataan sikap mundur setelah namanya didaftarkan sebagai calon legislatif Pemilu 2024 untuk DPRD Provinsi Bali.

BALI - Bacaleg dan pengurus mundur pasca I Dewa Nyoman Budiasa umumkan diri hengkang dari Partai NasDem terus berlanjut. Kali ini tokoh kharismatik I Wayan Kari Subali serahkan pernyataan sikap mundur setelah namanya didaftarkan sebagai calon legislatif Pemilu 2024 untuk DPRD Provinsi Bali.

Kari Subali yang berhasil meraup suara 20.234, pada Pemilu periode sebelumnya, adalah satu-satunya kader NasDem yang berhasil merebut kursi DPRD Bali dari 7 kursi yang tersedia untuk Dapil Karangasem.

Bali, 02 Mei 2023

Kepada Yth.
Ketua Umum Partai NasDem
Bapak Surya Paloh
Di Jakarta

Dengan hormat,
Salam Restorasi Indonesia,
Semoga Bapak Ketua Umum beserta Jajaran selalu dalam lindungan Tuhan Yang Maha Esa,

Pada kesempatan ini saya I Wayan Kari Subali kader Partai NasDem Bali (Dapil Karangasem) (Ketua Fraksi Gabungan Partai NasDem-PSI-Hanura DPRD Provinsi Bali) menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada Ketua Umum dan Jajaran atas perjuangan membesarkan Partai NasDem sehingga kita ada pada jajaran yang memegang peranan penting dalam eskalasi perpolitikan Nasional dan saya bangga menjadi keluarga besar Partai NasDem.

Berkaitan dengan pencalonan Legislatif tahun 2024-2029 ini, saya mohon izin dari pencalegan yang disebabkan oleh kondisi kesehatan jantung saya, namun saya tetap satu garis lurus dengan perintah Partai dalam berbagai keputusan politik di Partai NasDem serta tetap siap mengawal aspirasi masyarakat yang saya wakili dalam 2 (dua) periode ini.

Saya memohon doa Bapak Ketua Umum serta seluruh kader dan keluarga besar Partai NasDem semoga kesehatan saya dipulihkan sehingga kembali dapat berkontribusi positif terhadap kemajuan Partai NasDem khususnya di Bali.

Sebagai kader Partai saya menunggu perintah dari Induk Partai baik sebagai kader maupun sebagai wakil Partai di Legislatif saat ini, dalam menghadapi berbagai perhelatan politik di tanah air.

Akhir kata, saya mengucapkan terima kasih atas segala bimbingan, support serta petunjuk-petunjuk yang menjadi pedoman dalam berpikir, berbuat dan mengawal aspirasi masyarakat khususnya di Bali demi kebesaran Partai NasDem di Bali khususnya.

Semoga pikiran, perkataan serta perbuatan baik selalu datang setiap saat dari semua arah untuk mewujudkan kebaikan.

Salam hormat,



I Wayan Kari Subali

Tokoh politik berpenampilan eksentrik dengan ciri khas topi kulit ala cowboy ini

sempat viral di Youtube saat kegiatannya di Pasar Anyar Buleleng meneriakkan perang melawan korupsi dan mendeklarasikan Hari Kesaktian Anti Korupsi Indonesia, (11/10/22). Pendiri ormas Dewan Perwakilan Massa (DPM) ini berpendapat bahwa seharusnya KPK membuka kantor perwakilan di daerah-daerah sehingga memudahkan pengawasan dan menerima laporan dari masyarakat bawah.

Kari Subali dikenal sebagai politisi senior yang cukup disegani di Karangasem. Pasalnya sudah beberapa periode ia selalu berhasil lolos melenggang ke parlemen dengan suara signifikan meski dari partai yang berbeda.

Ia mengaku dirinya harus menjaga kesehatan jantung, sehingga tidak bisa melanjutkan proses pencalegan. Meski demikian ia sebagai kader siap menunggu perintah dalam menghadapi berbagai perhelatan politik di tanah air.

Dirinya dikenal dengan ketegasan dalam memegang prinsip bahwa berpartai harus dilandasi dengan kejujuran dan ketaatan pada pimpinan. Seperti yang tertuang dalam surat pengunduran dirinya Kari Subali mundur bukan karena mempermasalahkan nomor urut pencalegan, meski jika aturan organisasi dijalankan dengan benar, Kari Subali yang paling berhak untuk didudukkan sebagai nomor urut 1 pada daftar bacaleg.

Kejanggalan pada penegakkan aturan partai biasanya berujung pada keretakan organisasi. Seperti yang sempat diberitakan sebelumnya, semenjak I Dewa Nyoman Budiasa kemudian beruntun pengurus dan bacaleg NasDem se-Bali menyatakan diri mundur dengan mempersoalkan tidak diindahkannya Peraturan Organisasi (PO) nomor 2 tahun 2022, tentang Pemenangan Pemilihan Umum dan Pemilihan Kepala Daerah. PO yang ditanda tangani Ketua Umum NasDem, Surya Paloh ini seharusnya menjadi acuan saat penyusunan daftar bacaleg.

"Para pengurus dan bacaleg yang mundur itu justru memperlihatkan kesetiaan mereka pada Surya Paloh. Mereka tidak ingin perintah Ketum yang tertuang dalam PO diselewengkan. Mereka juga tak ingin nantinya menjadi bagian dari orang-orang yang mempermalukan Ketum. Akibat PO tidak dijalankan, target kursi RI tak dapat diraih," Papar Putu Wira mantan pengurus NasDem Bali yang mengikuti arus gelombang mundur I Dewa Nyoman Budiasa. (Tim)